

**BOLETÍN-100-RMP-GM**  
Portoviejo, Marzo 21 del 2014

## LAMENTABLE INCENDIO EN CHONE

La mañana de este jueves 20 de marzo se originó un lamentable incendio en el sector del Barrio Bellavista del Cantón Chone, donde se alertó una riña familiar y de la intención de incendiar la vivienda por parte de uno de los participantes según detalle el Servicio Integrado de Seguridad ECU911.

Desde esta institución se coordinó el despacho de recursos para salvaguardar la integridad de la vida humana, afortunadamente el flagelo fue controlado a tiempo.

El Servicio Integrado de Seguridad ECU 911 Portoviejo coordinó el despacho de varias Instituciones y recursos para atender esta emergencia; la Policía Nacional con dos patrulleros, Ministerio de Salud con una ambulancia, Cuerpo de Bomberos con dos motobombas y un tanquero; la Corporación Nacional de Electricidad CNEL con una cuadrilla; y, un helicóptero que realizó la respectiva inspección aérea.

El Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) en conjunto con sus trabajadoras sociales realizaron a las personas afectadas un diagnóstico psicosocial, acompañamiento social, y ayudas técnicas, entre estos kits de dormitorios (colchones, toldos, sábanas y almohadas), kits de alimentación básica, kits de cocina (cocineta, gas, pulmón, y vajillas), y kits de vestimentas.

Miembros de la Policía Nacional realizaron la detención del sujeto que no recordaba su nombre debido a su estado alterado por causa de ingerir sustancias psicotrópicas y niveles elevados de alcohol, por lo mismo que fue trasladado al hospital.

La Jefatura y Comisaría Nacional de Policía, y el Patronato Provincial de Manabí también se solidarizaron por lo ocurrido.

rmp

Departamento de Comunicación  
[Com.manabi@ministeriodelinterior.gob.ec](mailto:Com.manabi@ministeriodelinterior.gob.ec)



@gobermanabi